



Besuch bei der Puppenmutter

Bären und Puppen, wohin das Auge blickt, bis unter die Decke in dem Studio von Ute Ernst. Die Puppenmutter aus Steinhöring hat eine stattliche Anzahl an Stoffbären und Porzellanpuppen vorzuweisen. An die 150 Puppen und rund 100 Bären, verrät Ute Ernst. Drun war ihr Studio genau der richtige Anschauungsort für die Steinhöringer Schüler der 3. Klasse. Ihre Lehrerin Ulrike Bachmeier hatte den Unterricht kurzerhand in die Puppenstube verlegt. Dort erklärte Puppenmutter Ute den Schülern, wie man einen Bären näht. Und das werden die Kinder nun im Handarbeitsunterricht nachmachen. lela/Foto: Endt